

## Datos sobre el Aborto

En los Estados Unidos, el aborto ha sido legal desde 1973 nada más por deseo de la mujer y antes de esto fue solamente cuando la vida de la madre estaba en peligro. Desde 1974 hasta 2005, el resultado en quitar la vida ha sido de 47 millones de bebés. 24% de todos los embarazos terminan en abortos, y 40% de todos los embarazos no intencionados son abortados.

¿Cuántos abortos hay? En México muchos están usando cifras muy altas para los actuales abortos. El Excelsior (junio 28, 2000) dice que hay 1.7 millones de abortos, la mitad espontáneo, los demás elegidos. La OMS<sup>1</sup> dice que mundialmente 1% de las madres mueren en un aborto. Si es así, entonces según el INEGI, hubo 187,693 mujeres que murieron en 1997. De esta cantidad el INEGI dice que 1,454 (0.7%) fueron muertes maternas. Este pone la cifra de muertes maternas por aborto mejor de 189 mujeres en 1997. Esta cifra quiere decir que 0.1% de las mujeres que murieron en 1997 murieron en un aborto, espontáneo o elegido. Calculando una cifra actual del INEGI y luego el 1% de los abortos de la OMS, tenemos una cifra de 18,900 abortos en 1997.

Otro dato que debemos reconocer es que en los Estados Unidos, solamente 6% de todos los abortos es por razones médicas. Recordamos que desde el año de 1800, los abortos por razones médicas siempre ha sido practicado, y en 1931 la Ley hizo esta práctica legal y la estableció. Igualmente la legalización siempre ha permitido un aborto por violación sexual, pero estos abortos son solamente 1% de todos los abortos. En Génesis 38:11, Tamar tuvo relaciones sexuales con su suegro, pero en el relato los dos hijos que fueron consecuencia de este incesto fueron integrados en las familias, y el hijo Fares es actualmente un pariente del Rey David (Rut 4:18-22), y de Jesucristo.

<sup>1</sup> OMS – Organización Mundial de Salud.

Otros datos importantes, son que la mayoría de los abortos son por mujeres que tienen menos de 25 años, y 66% no son casadas. Es importante de entender que 85% de los abortos en los Estados Unidos son en la semana 12<sup>a</sup>. De poner esta semana como el tope es de incluir 85% de los casos.

## ¿Cuándo empieza vida?

Vamos a declarar que esto es un engaño de los abortistas. Simplemente hacemos la pregunta, si la criatura en el vientre de la madre no es humana, no es persona, entonces ¿Qué es? El gobierno mexicano tiene una ley en contra de matar tortugas del mar. Los famosos huevos de estas tortugas son depositados en las playas. La ley considera a los huevos (criatura aun no nacido) igual como los adultos. Los bebés de cada animal son considerados como este animal aun antes que nacer. En la ciencia se considera que es una criatura nueva y aparte de la madre en el momento de concepción. Si un malvado golpea a una mujer embarazada causando la muerte de su bebé, ¿No se le considera la mayoría de la gente un homicidio? Si una madre maltrata a su bebé de 2 meses, se va a la cárcel. ¿Por qué es permitido el abuso máximo (quitarle la vida) si es antes de nacer?

## Es mi cuerpo, y yo tengo la decisión

Actualmente la ley en todos los países quita de una persona sus derechos cuando pone en peligro la vida de otra persona, incluyendo a sí mismo. Por esto la policía recoja borrachos y personas drogadas, porque son peligro a sí mismo. Si sigue actuando así, la persona es puesto bajo superior psicológica, y privada de su libertad y derechos. Recordamos que la mayoría de los embarazos son por decisión de la mujer de tener sexo. Allí es la decisión de la mujer (y el hombre), y en este punto deben decir “no” si no quieren las responsabilidades que van con niños. El aborto es algo de tapar

el ojo a la vida sexual no aceptado por Dios ni la sociedad.

En la Biblia hay personas que son llamados por Dios aun en el vientre de su madre (**Isa. 49:1, 5; Gál. 1:15; Lucas 1:31-32**). En Lucas 1:41-44 tenemos el relato del bebé Juan el Bautista que reconoció al Mesías, cada uno aun en los vientres de sus madres. Si no es persona hasta que nace, la Biblia presenta este bebé como un profeta aun del vientre. Igualmente la Biblia presenta que somos pecadores aun del vientre de nuestras madres, **Isaías 48:8; Sal. 58:3; Génesis 25:21-23**.

El aborto existe en la Biblia, y a veces Dios manda las madres de abortar espontáneamente como una maldición por parte de Dios **Óseas 9:13-15**. Hay una condenación de Dios sobre los hombres quienes quitan la vida de los bebés aun en el vientre de su madre **2<sup>a</sup> Rey 8:12; 15:16; Óseas 13:16; Amós 1:13**. Esto es un grave pecado ante los ojos de Dios.

## Tomar la vida de inocentes es un pecado

**Seis cosas aborrece Jehová, y aun siete abomina su alma... Las manos derramadoras de sangre inocente.**

**Proverbios 6:16-17**

Dios está totalmente en contra de derramar la sangre de los inocentes. Quien levanta su mano en contra de un inocente, aun que se sale con lo suyo por un rato, Dios es el Juez y Protector de todos estos. El bebé en el vientre no ha hecho nada contra la madre para merecer su muerte. Si no le abortas, saldrá una persona.

**He aquí, herencia de Jehová son los hijos: Cosa de estima el fruto del vientre.**

**Salmo 127:3**

Dios ve la concepción de un hijo como una herencia que Dios proporciona a los padres. Ni es algo de menospreciar, rechazar, ni abortar. Es de estima como un tesoro. Si Dios lo toma el bebé así, debemos respetar el punto de vista de Dios sobre los bebés.

## El quitar la vida es pecado

### **No matarás -- Éxodo 20:13**

Este mandamiento es muy claro, que el quitar la vida de otro ser humano es un pecado. Hay excepciones como en **Gén. 9:6 y Rom 13:4** donde Dios da permiso que el gobierno quita la vida como un homicidio, pero para cualquier persona de quitar la vida a otro es un pecado, y merece que el gobierno entre y vengue la vida perdida.

La idea de esta palabra en hebreo es de quitar la vida por querer hacerlo, es de planear y ejecutarlo en una forma calculada. En **Lev. 24:17; Exo 21:12; y Números 35:16-25**, la ley propuso muy claramente que la persona que (1) planeó de quitar la vida o (2) se enojó aun que no lo planeó, es un homicida.

## Moloc: Culto de matar bebés

La Biblia habla muy severamente en contra de la religión y dios falso de Moloc (**Lev 18:21; 20:2-5; 2 Reyes 23:10; Jer 32:34**). En esta religión, los padres sacrificaban a sus bebés recién nacidos a este dios poniéndoles en el fuego. Las razones porque Dios odia esto es porque Dios da bebés como una herencia para ser estimada, no abusada, y por que el tomar la vida inocente es un grave pecado.

Siempre hay otras opciones en el caso de un embarazo no deseado. El problema siempre es cuando nosotros peleamos en contra de los deseos de Dios, entonces causamos a nosotros mismos problema tras problema. La solución no es de legalizar a el homicida, sino

de arrepentirse de sus pecados y obedecer a Dios.

## El Aborto

### ¿Es permitido o es pecado?

Por David Cox  
davidcoxmex@gmail.com

[fam08] v2 ©201/fam088 www.folletosytratados.com  
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



Mucha gente presenta el aborto como una cosa absolutamente necesaria. Presentan el problema con mujeres quienes recurren a clínicas clandestinas e ilegales para hacer abortos, y presumen de decir que un gran número de mujeres mueren allí cada año tratando de recibir tratamiento médico que es su derecho, pero que la ley no les permite tener.

El aborto es un procedimiento que es para quitar la vida del bebé adentro de la madre. No es necesario, sino es una forma de resolver un percibido problema. Siempre se puede esperar y ofrecer el bebé para adopción. Las crisis nunca se resuelven por quitar la vida de los inocentes envueltos, o esconder lo malo que uno ha hecho.